
令和３年９月２１・２２日

（予備日：９月２４日）
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11

「セラミックバレー」と中国四川省邛崍市との調印式について

子ども感染急増のもと、小中学校・保育園等への感染症対策の徹底を！

14

多治見から世界へ・トップアスリートを育てる！

市　　　　政　　　　一　　　　般　　　　質　　　　問

発言順位 議席番号

質   問   事   項

氏　　　名

1 8 渡　部　　　昇

5 9

19

重層的支援体制整備事業で誰一人取り残さない街多治見へ！

2

4

2

掲
載
希
望

ＧＩＧＡスクールとスクールサポートについて

3 5

企業版ふるさと納税のさらなる活用について

地域課題【空き家等の対策、ゴミステーション設置の減免、野良猫不妊
手術費補助金制度、滝呂校区生涯学習の場（拠点づくり）】について

18

7 1

「災害は必ず来るから備えましょう」
　高齢者・要支援者編

9

全小中学校のトイレに生理用品の設置を！

吉　田　企　貴

古　庄　修　一

玉　置　真　一

片　山　竜　美

奥　村　孝　宏

井　上　あけみ

寺　島　芳　枝

仙　石　三喜男

三　輪　寿　子

10 3

10

8 6

6

消防団員の処遇改善について

山　田　　　徹

介護予防事業の効果について

学校の校則の現状と見直しについて
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1 1

1 1

2 2

3 3

・２１日（火）は発言順位１１番まで、２２日（水）は１２番から行いま
す。

駅周辺整備事業の考え方について

16

若松町ラウンドアバウト交差点事業について

林　　　美　行

12 若　林　正　人15

多治見市勢から見る、今後の課題と組織の在り方について

13

市有施設への再生エネルギー等導入事業に取り組むべきではないか


